



Jahresbericht 2022 Planungskommission

Vorbemerkung

Die Planungskommission bewältigte ihre Arbeiten an 18 regulären Sitzungen, welche sich aufteilten in 10 Sitzungen für die Ortsplanung Winznau 2040 und 8 Sitzungen für Planungs- und Finanzfragen. Die Protokolle für die OPR wurden durch BSB + Partner geführt, jene der Planungskommission durch die Aktuarin. Leider mussten wir im letzten Jahr zwei Mitglieder aus der Kommission verabschieden. Dafür konnte ein neues Mitglied durch den Gemeinderat gewählt werden.

Die wichtigsten Arbeiten 2023

Ortsplanrevision und Räumliches Leitbild

Die Ortsplanung konnte nur sehr eingeschränkt weitergeführt werden. Der Entscheid Bühlacker durch das Verwaltungsgericht (Herbst 2023) und der Entscheid der Gemeindeversammlung vom 28. Juni 2021 auf das rLB Winznau 2040 nicht einzutreten, behinderten die Arbeit. Dennoch wurden erste Reglemente gelesen und Vorschläge erarbeitet. Immer wieder gab es Themen, welche die PK beauftragt durch den GR, bearbeiteten.

Tempo 30

Schwerpunkt war die Weiterführung der Arbeit beim Projekt Tempo 30. Eine Informationsveranstaltung und die grosse Anzahl der schriftlichen Rückmeldungen aus der Bevölkerung zeigen das grosse Interesse. Es gab mehrere Sitzungen mit dem Planungsbüro Ballmer und Partner. Mit dem Planer Christian Kuhn haben wir eine kompetente Beratungsperson an der Seite. Der Gemeinderat hat für das Budget 2024 die Umsetzung budgetiert. Das Budget wurde im September durch die GV angenommen.

Gemeinebudget 2023 und Investitionsprogramm 2023 – 2027

Die PK arbeitet stärker in Ressorts. Zwei Mitglieder fokussieren sich auf die Finanzplanung. Unterstützt durch Adrian Stocker konnte die Planung sehr effizient und zielorientiert erledigt werden. Die PK hat dadurch deutlich an Sitzungszeit gespart. Nach wie vor müssen aber die Finanzen sehr im Auge behalten werden, auch wenn allen Kommissionen und dem Gemeinderat eine hohes Kostenbewusstsein zugesprochen werden darf.

Schlussbemerkung

Im Namen der Planungskommission bedanke ich mich herzlich beim Personal der Gemeindeverwaltung, beim Finanzverwalter Adrian Stocker, beim Gemeindeschreiber David Gehring (der ist doch abgetreten, wer ist neu?), dem Gemeinderat und beim Gemeindepräsidenten Daniel Gubler für die konstruktive Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Mein persönlicher Dank gilt den scheidenden und den neuen Mitgliedern der Planungskommission für die engagierte, kompetente und angenehme Mitarbeit. Speziell bedanken möchte ich mich bei der Aktuarin Andrea Viehweg, dem Ressortverantwortlichen Adrian Zürcher und Gemeindepräsident Daniel Gubler.

Ein grosser Dank gebührt aber auch allen Kommissionen und Personen, die der PK auf Anfrage immer mit Rat und Tat bei der Bewältigung der übertragenen Aufgaben geholfen haben.

Winznau, im April 2024

Für die Planungskommission

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Brun', written in a cursive style.

Andreas Brun, Präsident